

El nuevo Roku Streaming Stick nos ofrece mayor poder y portabilidad en una versión más elegante

El streamer más pequeño del mercado cuenta con un procesador quad-core y además será posible escuchar el contenido de Roku con tus audífonos por medio de la app móvil

Ciudad de México, México a 5 de abril de 2016.- [Roku Inc.](#) el día de hoy anunció el nuevo **Roku[®] Streaming Stick[®]** para quienes están buscando lo último en diseño, poder y elegancia en un *streamer*. Con un costo de \$1,299 pesos MXN, el último modelo de este popular dispositivo ha sido desarrollado con un mejor rendimiento y un procesador *quad-core* el cual ofrece mayor potencia de procesamiento en el *streamer* más pequeño de la industria. El nuevo **Roku Streaming Stick** es 8X veces más veloz que su modelo anterior, esto con el propósito que las personas puedan acceder al contenido de su preferencia de manera rápida y sencilla. Es el primer dispositivo de Roku en el que puedes escuchar tu contenido de manera privada por medio de la app móvil.

“El **Roku Streaming Stick** es uno de nuestros modelos más populares. Los consumidores pueden conocer de manera completa la experiencia del streaming a través de Roku, gracias al bajo costo de nuestro dispositivo” dijo Alex Dalesio, Director de Ventas para Latinoamérica de Roku. “El nuevo **Roku Streaming Stick** lleva la experiencia de Roku a otro nivel con un mejor funcionamiento y mayor poder, para que los consumidores lo usen en casa o en algún otro lado”.

El Nuevo Roku Streaming Stick: Poderoso y Portátil

- El único streamer “tamaño bolsillo” con procesador *quad-core*; mayor poder de procesamiento que *Amazon Fire Stick* y *Google Chromecast*[™]
- Con *Roku Mobile App* para iOS o Android[™] por medio de tu *smartphone* o *tablet* podrás escuchar contenido de manera privada
- Banda dual con tecnología MIMO para una excelente conectividad
- Incluye control remoto para una fácil navegación
- Pequeño, de elegante diseño nos permite usarlo en casa o cuando estemos de viaje
- Puede transmitir contenido desde la app de Netflix y YouTube directo a tu TV.
- Con *Roku Mobile App* para iOS y Android podrás ver tu contenido personal como videos, fotos o música en tu TV usando la función de “*Play On Roku*”
- Por su facilidad de conexión a una red WiFi podrás usarlo en cualquier lugar fuera de casa

Además se creó una función exclusiva para el nuevo **Roku Streaming Stick** la cual permite que los consumidores por medio de *Roku Mobile App* para iOS y Android, en sus teléfonos móviles o tabletas, puedan escuchar contenido por medio de audífonos (alámbricos o inalámbricos). El *Roku Mobile App* tiene la posibilidad de actuar como el control remoto para navegar en tu Roku, además incluye la función de teclado para facilitar la búsqueda de contenido en canales como Netflix o YouTube. Los consumidores podrán usar “*Play On Roku*” función que se encuentra en la app móvil para poder ver contenido personal como videos, música o fotos directamente en tu TV usando **Roku Streaming Stick**.

La mayor experiencia en *streaming* para tu entretenimiento

El nuevo **Roku Streaming Stick** permite a las personas conocer de manera completa y con la mejor experiencia la plataforma de *streaming* de Roku. Los consumidores en México tendrán acceso a más de mil 500 canales en *streaming*, incluyendo 100,000 películas y series dentro del dispositivo. Además de los canales ahora disponibles en la *Roku Channel Store* pronto le daremos la bienvenida a Blim, servicio de *streaming*. Blim es un nuevo servicio de *streaming* por suscripción creado por Televisa el cual ofrece al consumidor acceso ilimitado al catálogo de entretenimiento en el cual podrán ver shows de TV, telenovelas, programación infantil, películas, contenido exclusivo de Televisa, así como el Nuevo Cine Mexicano. En Blim será posible disfrutar de programas como El Ministerio de Tiempo, Ruta 35 y, 40 y 20.

Lo último en portabilidad

El nuevo **Roku Streaming Stick** es más pequeño que su versión anterior, tiene un diseño compacto y elegante que lo convierte en el *streamer* ideal puesto se puede conectar a cualquier TV que tenga una entrada HDMI®, incluyendo aquellas que estén montadas en la pared. Es posible usarlo en las diferentes TVs que están en nuestro hogar, llevarlo a la casa de un amigo o inclusive viajar con el mejor paquete de entretenimiento a cualquier lugar; **Roku Streaming Stick** facilita a las personas disfrutar lo mejor del *streaming* en cualquier lugar.

El nuevo **Roku Streaming Stick** tiene la función de “Hotel and Dorm Connect” la cual ayudará a los consumidores a conectarse a una red inalámbrica que requiera acceso a través de un buscador de internet, como los que comúnmente se usan en hoteles, escuelas o algún lugar público . Las personas simplemente conectarán su dispositivo Roku a la red inalámbrica protegida, introducirán el usuario y contraseña que se les indique usando el buscador en su teléfono, tablet o laptop y estarán listos para disfrutar del *streaming*.

Disponibilidad

El nuevo **Roku Streaming Stick** estará a la venta el próximo mes con nuestros distribuidores autorizados como Best Buy, Liverpool, RadioShack, Sanborns, Office Depot, Cimaco, Chedraui y en internet lo podrás adquirir en walmart.com, amazon.com y soriana.com con un precio sugerido de \$1,299 pesos MXN.

Roku OS 7.1 estará disponible en el nuevo **Roku Streaming Stick**, así como en las demás generaciones de Roku *players*. La actualización del software se espera esté lista al finalizar este mes. La última versión del *Roku Mobile App* para iOS y Android se podrá descargar desde hoy.

Roku 7.1 incluye el número de la actualización de la plataforma y el nuevo software de desarrollo (SDK) el cual contiene las herramientas para nuevos desarrolladores. La información para crear un canal en Roku se encuentra en [Roku Developer Blog](#).

Sobre Roku OS

En el centro de la plataforma de Roku se encuentra el Roku OS, un poderoso sistema operativo construido específicamente para las pantallas, en vez de utilizar una versión adaptada del sistema operativo móvil. Diseñado para

que funcione tanto en los *streaming players* como en las *Smart TVs*. Roku OS ofrece al consumidor una experiencia de entretenimiento superior y habilita la creación de canales para obtener un crecimiento significativo y monetizar por medio de las audiencias a través de un desempeño avanzado, facturación, y publicidad. Utilizando el Roku SDK, los proveedores de contenido podrán desarrollar de una manera rápida un canal de *streaming* y dar a conocer su contenido a millones de dispositivos en todo el mundo. La facturación de Roku ofrece continuidad, suscripciones a través de un clic, facilidad de acceso a contenido; con el propósito de impulsar el crecimiento de los desarrolladores. *Roku Ad Framework* permite que los anunciantes lleguen a un mayor número de audiencias que consumen TV por *streaming* con herramientas sofisticadas de publicidad, las cuales apoyan a los desarrolladores a crear contenido con apoyo publicitario para que este sea gratis para los usuarios de Roku.

Sobre Roku, Inc.

Roku es el creador de una plataforma de *streaming* que transmite contenido a la TV. Los reproductores de *streaming* Roku y Roku *Streaming Stick*® son fabricados por Roku y vendidos en las tiendas más importantes de los EEUU, Canadá, Reino Unido e Irlanda. Roku tiene licencias en el diseño y sistema operativo para los fabricantes de TV para crear modelos de *Roku TV* como marca compartida. En el marco del programa de *Roku Powered*™, Roku otorga licencias de su plataforma de *streaming* a proveedores de televisión de paga de todo el mundo que quieran usar el internet para ofrecer servicios de entretenimiento a través de sus reproductores de *streaming*. Roku fue fundada por Anthony Wood, inventor del DVR. Roku es una empresa privada y con sede en Saratoga, California, EEUU

Roku y Streaming Stick son marcas registradas. Roku TV y Roku Powered son marcas que pertenecen a Roku, Inc. en EEUU y en otros países. Todas las demás marcas comerciales y marcas comerciales registradas son propiedad de sus respectivos propietarios en los Estados Unidos y/u otros países.

Contacto:

Roku
Mike Duin
mduin@roku.com
+1 408 915 5038

Kaleidoscopio
Karina Mendez
karina@kaladoscopiopr.com
+52 55 96 27 11 20

Kaleidoscopio
Alberto PerTé
alberto@kaleidoscopiopr.com
+52 55 55 03 77 18